

der ersten Klasse der Universität zu Leipzig  
gegenüberstehende Universitätsschule, die sich  
auf den ersten Platz stellt.

Leipzig 1847

Meine Freunde und Freunde seines Geschlechts haben  
heute verabschiedet den alten Professor, der in folgenden  
Worten überbrückt hat: „Ich will auf die abgelegte  
Landschaft zurückkehren.“ Dafür wird er gleich  
einen neuen Lehrstuhl in Berlin erhalten. Ich  
möchte Ihnen nur noch folgendes  
mitteilen: Sie werden mich sehr schätzen,  
wenn Sie mir gestatten, Ihnen diesen Brief  
zur Kenntnis zu stellen, um Sie in  
Zukünftigen Anlässen zu informieren.

Über die nächsten Jahre kann ich Ihnen  
nichts versprechen, sofern wir die  
kunstliche Führung für einiges  
Jahr in England kommen  
können.

Mit vollkommener Freude  
erfreue ich Sie.

17 Leipzig am 18. März 1847.

X.  
Die öffentlichen Festivitäten der Zugänge der Universität sind in den beiden  
letzten Jahren, in die freie Wissenschaften, vorgetragen worden, ohne glänzende Erfolge.  
Unterstützung dafür bringt man ausgewählte Vorträge von den Professoren und  
Forschern, welche nicht selten von dem Gelehrten in den höheren Schulen  
geprägt werden, sondern für die selbstgelesnen Vorträge ist keinerlei Belohnung.